
Sant’Agata Militello, 04/11/2015 

 

Al Sindaco 

Carmelo Sottile 

 

p.c. Al Presidente del Consiglio Comunale 

Antonio Scurria 

 

p.c. Al Segretario Comunale 

dott. Roberto Ribaudo 

 

INTERROGAZIONE 
(risposta orale) 

 

Premesso che: 

• nel mese di aprile 2009 veniva sottoscritta la convenzione tra il Comun e di 

sant’Agata Militello e la società sportiva Sant’Agata Calcio per la concessione 

quinquennale dell’impianto sportivo B. Fresina, compresa la gestione degli 

adiacenti campi da tennis e calcio a 5; 

• la convenzione è scaduta nel mese di aprile 2014; 

• numerosi sportivi santagatesi usufruiscono dei campi da tennis soprattutto nelle 

ore serali; 

• la struttura del B. Fresina, e in particolare il campi da tennis, versa in stato di 

abbandono;  

Considerato che:  

• da oltre quattro mesi i campi sono privi d’illuminazione a causa della mancata 

sostituzione della lampade; 



• in diverse occasioni l’assessore Testa è stato messo al corrente (svariate volte 

dal Consigliere Barbuzza) delle problematiche inerenti all’impianto sportivo B. 

Fresina ed in particolar modo dei campi da tennis; 

• gli sportivi santagatesi per poter giocare nelle ore notturne a tennis sono 

costretti a emigrare nei comuni viciniori;  

Ritenuto che: 

• nessuna iniziativa ha posto in essere l’amministrazione Sottile al riguardo, 

lasciando ogni cosa al proprio destino, in linea con un’inesistente politica di 

programmazione ed incentivo delle attività sportive; 

per sapere: 

• quali iniziative urgenti l’amministrazione Sottile intende assumere per il 

ripristino funzionale dei campi da tennis dell’impianto B. Fresina; 

• quale modello di gestione intende adottare per la suddetta struttura. 

I Consiglieri Comunali 

 

 


